



PLATTFORM FÜR STUTTGARTER MODE-DESIGNERINNEN

Fashion hoch zwei

Ganz im Namen selbstbewusster und femininer Mode veranstalten die Stuttgarterinnen Arbresha Dika und Melek Keles im Juni erstmals das Event „Liaison Life“, eine Fusion aus Fashion Market und Fashion Show.

Die Ziele sind hoch gesteckt: „Wir wollen Stuttgart endlich zur Modestadt machen“, sagt Make-up-Artistin Arbresha Dika. Deshalb hat man sich für den Start auch eine fancy Location organisiert. Im Stuttgarter Stadtpalais kommen am ersten Samstag des Monats lokale Shops, Boutiquen

und DesignerInnen zusammen, um getragene Lieblingsstücke oder Musterstücke zu verkaufen – alles in einem Top-Zustand, versteht sich.

Auf dem Laufsteg gibt's die Outfits dann gleich angezogen zu sehen. Die Looks widmen sich mutigen Frauen mit eigenem Stil – ob glamourös, elegant oder vintage.

Auch an den Verkaufsständen sind vor allem weibliche Modeschöpferinnen aus dem Kessel und der Region am Start. Als Plattform für lokale Mode soll das

Event Stuttgarter Designs sichtbar machen und der Stadt neue Impulse geben. Ergänzend dazu findet im Stadtpalais zeitgleich die Schau „Stuttgart Twenties“ statt: So wird man erst in die goldenen Zwanziger entführt und dann auf dem Laufsteg wieder ins Jetzt katapultiert.

Liaison Life (4.6. 10-18 Uhr, Stadtpalais, Konrad-Adenauer-Str. 2, 5-Mitte, www.liaisonlife.de)



FÜR VINTAGE-FANS, ELTERN UND GROSSE GELDBEUTEL

Kurz und gut

Erst die schlechte Nachricht: Der Süßigkeiten-Shop Bonbon in der Tübinger Straße hat geschlossen. Trotzdem gibt's good News: In die Location ist der Shop **Kreislauf** eingezogen. Wie der Name vermuten lässt, gibt es dort ausgewählte Secondhand-Mode in hübscher Atmosphäre. (Mo-Sa 13-18 Uhr, Tübinger Str. 72, 5-Süd)

Noch nicht genug von Secondhand-Shopping? Dann gibt's auf den **Hofflohmärkten** im Juni die Möglichkeit, durch die Hinterhöfe einzelner Stadtteile zu schlendern und dabei Schätze zu finden: Den Anfang macht Weilmündorf (4.6.), dann geht's nach Feuerbach (18.6.) und Ende Juni werden die Höfe in Stuttgart-West unsicher gemacht (25.6.). (www.hofflohmaerkte.de)

Vom Webshop zum Ladengeschäft: Das Gründer-Paar Kerstin und Michael Nagel haben vor Kurzem das Geschäft **Mamikes** in Holzgerlingen eröffnet. Bisher gab's die süße Baby- und Kinderbekleidung nur im Internet. Jetzt kann man sich vor Ort von der Qualität überzeugen. Wer lieber selbst näht, findet auch Stoffe im Sortiment. (Mo-Mi+Fr 9-11:30+13:30-17, Sa 9-11:45 Uhr, Böblinger Str. 43, Holzgerlingen)

Zwei große Namen kommen im Juni in die Stuttgarter Innenstadt: **The North Face** kündigt sich in der Königstraße 70 an und hat jede Menge Outdoor-Equipment und -Bekleidung im Gepäck. Der berühmte Juwelier **Tiffany and Co.** bezieht eine Fläche im Dorotheen-Quartier. Wann genau eröffnet wird, ist noch nicht bekannt.



EXPERTISE FÜR SCHLAF UND MATRATZEN IN VAIHINGEN

Kein Druck im Bett



Zig Matratzen
pobeligen
bringt nichts

Gut getettet ist umso besser geschlafen: Mit perfekt auf den Körperbau angepassten Matratzen möchte Carina Ege dafür sorgen, dass StuttgarterInnen jeden Morgen auf dem richtigen Fuß aufstehen. Die Schlafexpertin hat vor Kurzem das Schlaf-Teq-Studio in Stuttgart-Vaihingen eröffnet und bietet eine Liege-Simulation an, die den individuellen Körperdruck auf der Matratze misst. Anhand einer einzigen Test-Matratze wird das individuelle Liegeprofil auf den Schaum übertragen und je nach Körperbau feinjustiert. Erst wenn nichts mehr drückt, wird auf Bestellung pro-

duziert. „Jeder Körper hat andere Voraussetzungen, da kommen Matratzen von der Stange einfach nicht ran“, erklärt Eger. Neben Körpergröße und Gewicht sind auch etwaige OPs entscheidend. Deshalb gibt's hier auch kein Matratzen-Hopping auf harten Betten in vollen Lagern. „Wenn man die Nacht darauf schlecht geschlafen hat, scheint plötzlich jede Matratze besser als die eigene“, sagt Eger. Das Durchprobieren bringt also keine Erkenntnis. Innerhalb von sechs Monaten kann man entscheiden, ob die Matratze passt oder wegen möglichen Gewichtsveränderungen noch einmal angepasst werden muss. Auch praktisch: Nach der Produktion wird die Matratze direkt ins heimische Schlafzimmer geliefert.

Schlaf Teq (Schönbuchstr. 9, 5-Vaihingen, n. Vereinb., Tel. 07141/5181450, www.schlafteq.com)

ALEXANDER KLEIN PRÄSENTIERT SEINE

Lieblingsstücke

Produkt-Design, Möbeldesign und Raumgestaltung: Als Gründer des Studio Creative Underdogs mit Sitz in Ludwigsburg kennt sich Alexander Klein mit gutem Design aus.

Kaffeemaschine „Meine Siebträger-Maschine vom Espressoladen Erwerle ist mein ganzer Stolz. Sie hilft mir morgens den Motor anzuwerfen. Meine liebsten Kaffeebohnen kommen vom italienischen Hersteller O'caffè und haben eine leichte Schoko-Note.“ (Espressoladen, Sophienstr. 20, 5-Mitte) **Skateboard** „Ich skate seit 22 Jahren. Es hilft mir dabei, den Kopf frei zu machen und kreativer zu sein. Mein Skateboard habe ich vom Shop Arrow and Beast in der Tübinger Straße in Stuttgart, die beste Adresse für Streetwear und Boards.“ (Arrow and Beast, Tübinger Str. 12-16, 5-Mitte)



NEUE ADRESSE FÜR SECONDHAND IN LUDWIGSBURG

Klein und fein

Die Stiftung Invitare aus Ludwigsburg ist eigentlich für ihr breites Beratungsangebot für Familien und insbesondere für Frauen mit Kindern bekannt. Seit einigen Jahren gehört allerdings auch ein kleiner Secondhand-Laden mit günstigen Preisen zum Konzept, der jetzt um-

gezogen ist und sein Sortiment verändert hat: „Manche Waren wie etwa Kinderwagen werden nun nicht mehr verkauft – die Nachfrage war zu klein“, erklärt Stefanie Hecht-Weber von Invitare. Stattdessen wird mehr Fokus auf Klamotten gelegt – speziell auf Oberbekleidung und Schuhe. Zusätzlich gibt's Babybedarf und Spielwaren.

„In unserem neuen Laden achten wir auf Nachhaltigkeit und Qualität“, sagt Gerrit Vesper, Mitglied des Stiftungsvorstandes. Angenommen werden hochwertige Teile, die noch lange getragen werden können. Spenden kann jeder, sogar Unternehmen. So kommt eine bunte Mischung zusammen. MSW



Invitare-Laden (Mo-Fr 10-13, Di-Do 15-18 Uhr, Leonbergstr. 21, Ludwigsburg, www.invitare.net)



Universität Stuttgart

25.06.2022
TAG DER
WISSENSCHAFT

Campus Vaihingen
13.00 – 19.00 Uhr

- Forschung zum Anfassen und Mitmachen
- Kinderuni „Wie erforschen wir den Weltraum?“
- Bachelor-Bewerbungstag



Alles auf einen Blick

uni-stuttgart.de/dw-programm